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●本日の司会       （村野 靜男副 SAA） 

 

 
 

●開会点鐘         （渡邉 信義会長） 
 
 

●ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 
 
 

 
 
 

●本日のお客様 
 

 
 

東京西徳洲会病院 

薬剤部 副薬局長 岩井 大様 
 

東京西徳洲会病院 

国際医療支援室・地域連携室 事務次長 宗像 雅則様 

●会務報告         （渡邉 信義会長） 

 

皆さんに FAXをさせていただい

たのですが、先週の例会後、数人

のパスト会長から、当クラブの岩

泉町とは、くじら祭の時にも子供

達にくじらを引いてもらったり

と、他のクラブとは関係が違うの

で、独自でやってはどうかとお話

をいただきました。持ち回り理事

会にて賛否を問いましたところ、17 名中返信のあった 15

名が 1 口 1 万円の募金に賛成をいただきました。今週、

来週と募金を受け付けますので、ご協力のほど、よろしく

お願いいたします。 

9 月 12 日（月）の多摩中グループ協議会にて、三鷹ロ

ータリークラブの 50周年記念事業としてパイプオルガン

コンサートが 11 月 26 日（土）に開催されるとのお話が

ありました。お１人 1 万円の登録料となっておりますの

で、参加をご希望の方は事務局までお願いいたします。 

次週はクラブ協議会を予定しております。テーマは「出

席率 80 パーセントに向けて」となっておりますので、皆

さんと協議をしたいと思いますので、是非ご出席をお願

いいたします。 
 

●幹事報告        （佐々木 稔郎幹事） 
 

ロータリー財団 100周年記念シ

ンポジウムの案内がきておりま

す。当日は、ロータリー財団学友

2 期生である緒方貞子氏や、RI 会

長のジョン F.ジャーム氏も出席な

さいます。 
 
 

日時：11 月 27 日（日）13：30～16：30 

場所：JP タワー・KITTE4 階 

登録料：10,000 円 
 

2750 地区山の手西グループより IM 開催のお知らせが

届いております。講演者は小宮悦子氏です。 

日時：11 月 14 日（月） 

場所：目黒雅叙園 

登録料：8,000 円 
 

9 月 12 日（月）第 7 回多摩中グループ協議会が開催さ

れ、米山奨学記念委員会 委員長 荻原道雄様が米山奨

学生の活動について講演をなさいました。米山奨学生は、

国と国との交友関係に大いに役立っているというお話で
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した。奨学生に中国の方が多いということについては、比

率は年々下がってきており、30 パーセントに抑えたいと

いうことでした。 

次に地域社会奉仕委員会 委員長 大日方真様が委員

会の活動についてお話をされました。委員会としては、ロ

ータリアン個人が地域の方々とのふれあいを深めること

が大事であるというお話でした。3 月 7 日（火）に奉仕の

集いを開催するので、是非参加をお願いしたいというこ

とでした。 

その他といたしまして、多摩中グループ IM は、4 月 12

日（水）立川パレスホテルでの開催が決定いたしました。

講演者はミズノスポーツの水野正人様です。 

その他といたしまして、各クラブの会報の共有につい

て意見が出され、各クラブのホームページを見ていただ

くということになりました。 
 

●卓話「正しく知ろう健康食品・サプリメント」 

東京西徳洲会病院 薬剤部 副薬局長 岩井 大様 
 

※講師紹介（津乗 正勝会員） 

皆様に本日の講師岩井

君の経歴と当病院の公開

健康講座のご案内をお配

りさせていただきました。

健康講座は、毎月無料でや

っておりますので、是非ご

参加ください。 
 

 

※卓話 

本日は、このような素晴らし

い会でお話をさせていただく機

会をいただきまして、会長をは

じめロータリークラブの皆様に

厚く御礼申し上げます。 

今日は、健康食品・サプリメン

トについてお話をさせていただ

きます。この会場の皆様の中に

も健康食品・サプリメントをとっていらっしゃる方がお

られると思います。それらをどうやって上手に使ってい

けば良いのか、お話出来ればと思いますので、よろしくお

願いいたします。 
 

※スライドを見ながら、健

康食品・サプリメントにつ

いて分かりやすくお話を

していただきました。 
 
 
 
 

 
 

※謝辞（今藤 貫徳副会長） 
 

岩井先生、本日はありがとう

ございました。 

私もついつい健康食品をあれ

もこれもと、とりすぎてしまい

ます。どれが効いているのかも

分からないので、ここで見つめ

直してみたいと思います。

●ニコニコ BOX発表  （須田 宏樹親睦委員） 
 

 
 

◎渡邉会長 

岩井大様 本日の卓話楽しく聞かせていただきたいと思

います。 
 

○佐々木幹事 

岩井先生、卓話ありがとうございます。 
 

・伊藤会員 

岩井先生、本日はありがとうございます。 
 
 

●出席報告       （椎名 正明出席委員） 
 

 
 

会員数 47 名 

出席義務会員 45 名 

本日の出席 31 名 

（メイクによる出席者数を除く） 

 
 
 

●委員会報告     （渡邉 信義前年度幹事） 
 
 

前年度の決算報告をいたしますので、前年度理事役員

の方は、例会後お集まりを願います。 
 
 

●次週例会予定 （浅見 勇プログラム副委員長） 
 
 

 

9 月 21 日（水） 
 

クラブ協議会 

「出席率80パーセントへ向けて」 
 

ガバナー補佐・グループ幹事来訪 
 
 

 

●閉会点鐘         （渡邉 信義会長）

 


